



Vol. 32

2015年11月20日発行

熊本県中央区黒髪3丁目 12-16
ルーテル学院高校
印刷: (株)アイキャッチ

2015 ルーテル学院祭

Story

Luther Gakuin

～青春の1ページ～

10月10日、学院祭が行われました。来年度から3年生は受験に集中するために、クラスでの出し物はありません。それもあってか、例年以上に盛り上がった学院祭となりました。



学院祭を終えて

生徒会長 2年3組 濱田 麻里



2015年度の学院祭を無事に終えることができました。今回の学院祭は食バザーが豊富で、ステージも大変盛り上がり、充実していたと思います。皆さんはどんなStoryを描くことができましたか。これからも自分のストーリーを大切に過ごていきましょう!最後になりましたが、ご協力頂いた皆様、また、PTAの皆様、ありがとうございました。

文化委員長 2年6組 坂本 茉耶



今年の学院祭は、大型連休やテスト期間で準備時間が少なかったのですが、去年と比べて食バザーも増え成功させることができ、たくさんの保護者、地域の方、先生、在校生のみなさん、ご協力ありがとうございました。今年のテーマ「Story ~青春の1ページ~」の様に思い出に残る学院祭でしたか。来年も楽しい学院祭にしましょう。

ルーテル学院 学院祭

2015.10.10(土)

中学校の
合唱コンクールも
同時開催されました



中村晨投手! ソフトバンクホークス入団 おめでとうございます!

おめでん犬が
待ってるぜ!

ドラフトに指名されて 中村 晨

ドラフト会議の日、自分はグラウンドで練習をしながら指名されるのを待っていました。指名の連絡があったのは午後9時頃でした。仲間の歓声が上がり、これまでの人生で一番嬉しい瞬間でした。その日以来、練習に取り組む気持ちが更に高まりました。

年明けの1月から新人キャンプに参加します。全力で頑張ります。目標は、1軍で活躍し、ソフトバンクの代表と呼ばれる投手になることです。応援をよろしくお願いします。



硬式野球部 中村晨

ドラフト指名を受けて

野球部監督 園田 松吾

ルーテル学院高校初のドラフト指名ということで、野球部としても、とても光栄なことだと思っております。これもすべてルーテル学院中学高等学校の教職員をはじめ、学院関係者、また学院を支えて頂いている皆様のおかげだと感謝しております。

プロ野球は大変厳しい世界です。しかし、本人が自分で切り開いた道です。これからも頑張りと成長を期待するとともに、一日も早く試合でマウンドに上がり、これまで支えて頂いた皆様に応援して頂けるような選手になってもらいたいと思います。

今後とも、ソフトバンクホークス中村晨、ルーテル学院野球部をよろしくお願いいたします。



球団スカウトと固い握手をする中村選手



笑顔がこぼれる中村選手



緊張した様子の
中村選手

インターハイ&国民体育大会

平成27年7月28日(火)~8月20日(木) 平成27年9月26日(土)~10月6日(火)

先日、全国高等学校総合体育大会(インターハイ)が和歌山県、京都府、大阪府、三重県の各会場で行われました。本校からは、水泳、陸上、自転車に出場しました。また、国民体育大会(国体)にも、水泳、陸上が出場しました。

●陸上●

●2015年近畿インターハイ
矢田みくに(S1-1) 女子3000m

■第70回国民体育大会
紀の国わかやま国体 陸上競技大会
大野遙香(S2-1) 女子3000m
矢田みくに(S1-1) 女子1500m

●自転車●

●2015年近畿インターハイ
田川翔琉(S3-2)
3kmインディビデュアル・
パーシュート



●水泳●

●平成27年度全国高等学校総合体育大会 水泳競技大会
第83回日本高等学校選手権水泳競技大会

<男子> 可徳 圭秀(S2-1) 400m自由形 1500m自由形

<女子> 山本 玲菜(S3-1) 200m背泳ぎ

前田 優祐美(S3-1) 50m自由形 100m自由形

中川 良美(S3-4) 100m平泳ぎ

神崎 百恵(S2-5) 200m個人メドレー 400m個人メドレー

長塙 綾乃(S1-1) 200m自由形 400m自由形

小田 美美子(S1-1) 800m自由形

400mメドレーリレー(山本 玲菜、中川 良美、神崎 百恵、前田 優祐美)

400mリレー(前田 優祐美、長塙 綾乃、小田 美美子、神崎 百恵)

■第70回国民体育大会 紀の国わかやま国体 水泳競技大会

<男子> 可徳 圭秀(S2-1) 400m自由形

<女子> 山本 玲菜(S3-1) 200m背泳ぎ

前田 優祐美(S3-1) 50m自由形

中川 良美(S3-4) 200m平泳ぎ

神崎 百恵(S2-5) 400m個人メドレー

長塙 綾乃(S1-1) 400m自由形

400mメドレーリレー(山本 玲菜、中川 良美、神崎 百恵、前田 優祐美)

400mリレー(前田 優祐美、神崎 百恵)



マーサ・B・エカード先生

第89回学院創立記念日

The School Foundation Day



講演を聞いて



生徒会副会長
1年8組 大野 佑奈

10月3日は89回目の創立記念日で、ルーテル学院1期生の先輩方から話を聞きました。先輩の話を聞いて、沢山の友人や先生方に出会ったのも“縁”があると感じました。私たちも先輩方のように、友人や先生方との繋がり、そしてルーテル学院を大事にしていくことを思います。

芸術の秋 * 全国で活躍する ルーテル学院生

ART Saxophone * Piano Woodwind



受賞おめでとうございます

Congratulations



3年6組 クドリック 華子



第16回高校生国際美術展 文部科学大臣賞受賞

私は昔からメランコリー、センチメンタル、ノスタルジアなどの言葉のひびきが好きでした。それらは暗くて憂鬱なものではなく、ここちよい「空間」だと思います。原色はあまり使わず、グレーを基調としてこれらの言葉から漂う情景を表現したいと思いました。



授賞式にて満面の笑みのクドリック華子さん



受賞作品

美術担当教諭より 6/24~7/5、国立新美術館にて、NPO法人世界芸術文化振興協会主催「第16回高校生国際美術展」が行われ、クドリック華子（高3）の油絵作品『ペトロール』が、文部科学大臣賞（入賞作品397点の内、上位から2番目の賞）を受賞。



3年6組 宮原 佐和

3年6組 西村 陽菜

3年6組 甲斐 野乃香

3年6組 宮原 佐和



ピティナピアノコンペティション
全国決勝大会 2台ピアノ中級 ベスト3賞

今回、素晴らしい賞をいただくことができ、とても感激しています。2台ピアノでは、一つの音楽を二人で作り上げることの難しさなどを学ぶことができました。私にとって、とても貴重な経験をすることができ、高校最後のピティナでは楽しい思い出ができました。これからもより良い音楽を目指し、努力していきたいです。

3年6組 甲斐 野乃香



Kサクソフォーンコンクール ファイナル
(全国大会) 高校生の部 第2位

私は東京の音楽大学に進学を考えているので、全国区のレベルを知りたいと思い、コンクールへの出場を決めました。高校生もとても上手だったので、特に私が驚いたのは、大学生のレベルの高さです。サクソフォーンという楽器は、弾く人によって様々な音色に変わることから、カメリオングとよく言われますが、様々な演奏がある中、みんな圧巻の演奏でした。これからその大学生の仲間入りだと思うと、不安な部分もたくさんありますが、これからも頑張っていきたいと思います。

3年6組 西村 陽菜



全日本ジュニアクラシック音楽コンクール
全国大会 木管部門 高校生の部 第3位

私は、これまでいろいろなコンクールに挑戦してきました。この度のコンクールの参加もそうですが、毎回「今の私」を表現したいと思い出場しています。いつも作曲者に思いを馳せて自分なりの個性ある演奏を目指しています。本番は緊張しましたが、コンクールでしか、味わえない高揚感もありました。入賞してうれしいですが、多くの課題もできました。将来は聞いてくださる方の心に響く演奏家を目指してがんばります。

音楽担当教諭より 上記の3名の芸術コース（音楽）生徒は、それぞれの専攻において、全国レベルのコンクールで入賞を果たしました。3名とも3年生ですので、卒業後の益々の活躍が期待されます。3月10日（木）<1・2年生>・11日（金）<卒業演奏会>に男女共同参画センターはもにいのメインホールにて行われる芸術コース演奏会にもご期待ください。

NEW PIPE ORGAN FIRST CONCERT

新パイプオルガン お披露目コンサート

2015.10.24

ようこそルーテル学院へ



Pipe organ

パイプオルガン

このパイプオルガンは、国内に2台しかない貴重なエツケスオルガンで、日本福音ルーテル宮崎教会から譲り受けたものです。旧パイプオルガンは、本館4階資料展示室において、大切に展示されています。是非ともご覧ください。



Mini Concert

ミニコンサート

10月3日(土)、温泉プラザ山鹿にて、昨年に続き2回目のコンサートを実施しました。芸術コース生徒と弦楽アンサンブル・ハンドベルの演奏を披露しました。また、10月31日(土)は、はな阿蘇美にて今年2回目のコンサートを実施しました。今回は、ばら祭に合わせての依頼で、当日は石井昇先生(旧チャプレン)も駆けつけてくださいました。何れのコンサートにも、芸術コースの卒業生が素晴らしい演奏で花を添えてくださいました。



10/3 温泉プラザ山鹿、10/31 はな阿蘇美にて開催

芸術コースの卒業生とのコラボレーションで最高のミニコンサートになった1日でした。